

Weihnachten rund um die Pauluskirche

KIEL. Rund um die Pauluskirche, Niemannsweg 16, gibt es am zweiten Advent viel Weihnachtliches. Begeistert zum 22. Mal eröffnet der Weihnachtsmarkt. Los geht es am Sonntag, 8. Dezember, um 11 Uhr mit dem Familiengottesdienst in der Kirche, um 11.45 Uhr eröffnet Pröpstin Almut Witt den Weihnachtsmarkt, der bis 18 Uhr die Besucher einlädt. Für Erwachsene und Kinder stehen etliche Vergnügungen, Verköstigungen und Verlosungen zur Auswahl. Wer jetzt noch keinen Weihnachtsbaum hat, kann hier fündig werden, und der passende Weihnachtsschmuck steht gleich mit zum Verkauf. Tombola, viele schmackhafte Köstlichkeiten, Kinderkarussell, Basteln mit Kindern und vieles mehr bieten einen vielfältigen Zeitvertreib.

Der Markt ist ausschließlich nichtkommerziell. Der gesamte Überschuss aus den Verkäufen an den einzelnen Ständen wird gespendet und kommt dem Projekt „Tagestreff“ der Frauenberatungsstelle der stadt.mission.mensch zu Gute. Veranstaltet wird der Markt unter der Leitung von Sabine Romann gemeinsam mit der Heiligengeistgemeinde und den Serviceclubs Inner Wheel, Kiwanis, Ladies Circle, Lions, Leos, Rotary, Rotaract, Round Table, Soroptimist International, Zonta Club Kiel sowie anderen gemeinnützigen Organisationen.